



## Gobierno premia con embajadas a quienes traicionan a partidos, denuncia **Santiago Creel**

RAFAEL ORTÍZ

**U**na vez más el *presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda*, levanta la voz y no se calla nada, cuando se trata de criticar a los políticos que "*traicionan a sus partidos*" a cambio de ser nombrados como embajadores y al gobierno del presidente *Andrés Manuel López Obrador* por "*premiar*" la deslealtad.

*"Quiero ver un México insertado en el mundo, con embajadores que se sientan ustedes orgullosos de que sean sus representantes y no unos traidores a sus partidos, porque ahora resulta, el mundo al revés, el que traiciona es al que le dan la embajada y ese es nuestro representante"*.

El legislador panista cuestionó las decisiones del Gobierno en ese sentido.

*"En qué cabeza cabe premiar la traición, es antivalores, y sí quiero cambiarle la imagen, quiero cambiar la representación, e insertar a México en el mundo y que el mundo llegue a México"*, afirmó **Creel Miranda**.

Vale recordar que apenas en mayo pasado, de acuerdo con fuentes de la Cancillería, el *exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad*, habría sido considerado por el presidente para ser nombrado como embajador en *Israel*, sin embargo, *López Obrador* aseguró durante su conferencia que no había nada definido.

*Algunos exgobernadores enviados al Servicio Exterior son Quirino Ordaz, de Sinaloa; Carlos Joaquín, de Quintana Roo; Carlos Miguel Aysa, de Campeche, quienes fueron nombrados embajadores en España, Canadá y República Dominicana, respectivamente.*

En el caso de *Claudia Pavlovich*, exgobernadora de Sonora, fue designada *cónsul en España* luego del triunfo del morenista *Alfonso Durazo*, quien la relevó en el cargo.

Por otra parte, **Creel Miranda** se refirió a la elección del pasado domingo en el *Estado de México* al considerar que la abstención ganó en la entidad gobernada por el priista *Alfredo del Mazo*.

*"Y no fueron los sectores más populares, fue clase media, que debió de haber votado, como votaron en el 2021 y pudimos ganar la Ciudad de México. En votación lo que dejamos de ganar en el Estado de México lo compensamos con Coahuila, entonces, quedamos empatados en votos y eso en el fondo es lo que cuenta para una elección presidencial"*, finalizó.

